

広報はだの8月15日号に関するアンケート

作成日：令和6年9月11日

回答数	22
-----	----

問1 市内で「掘り取り観光」が行われていることを知っていましたか。

項目	回答数
知っていた	16
知らなかった	6

問2 問1で「知っていた」を選択した方にお聞きします。掘り取り観光はどのように知りましたか。

項目	回答数
広報はだの	5
市ホームページ	5
チラシ	6
農園のホームページ	0
その他	0

問3 市内で収穫を体験してみたい野菜や果物があれば教えてください。

- ・ 夏野菜をどっさり取りたい
- ・ 落花生 とうもろこし ブルーベリーみかん、とうもろこし 蕎麦
イチジク 大根 ネギ 玉ねぎ 大葉しょうが、ぶどう なし ブルベリー
イチゴ
- ・ 掘り取りに関わらず、摘み取り型も検討してほしい
- ・ キャベツや白菜など見た目が大きい野菜
- ・ 秦野独自の野菜や果物
- ・ 秦野ならではの野菜
- ・ 珍野菜、珍果物
- ・ 秦野ならではの野菜なり果物なり、珍しいものがあると、市内外から注目される
と思います。
- ・ 果物を収穫できたらより楽しい。

問4 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

- ・ 防災訓練はとにかく数をこなさないと意味を成さない。繰り返しが必要。
- ・ いつも楽しく読ませてもらっています。
子どもたちの未来のために、私たちができることは何か？まちで育てる。をもっと深く掘り下げ、全ての市民が協力して行けるまちづくりをすすめたいです。秦野の歴史、これからの教育、家庭を持ち子育てがしたい！これからも、そんな情報をたくさん発信してください！
- ・ 地震に見舞われた夏だったから、もっと防災訓練のあり方や、災害初動のあり方を考えてほしいし、考えさせてくれるようなアナウンスをしてほしい
- ・ これまで通りの防災体制、防災訓練で良いのか、市役所は常に振り返りをしておいてほしい。
- ・ ここ数日の地震で防災訓練の重要度がわかる。市役所でも平日日中の防災訓練をするべきでは？
- ・ いつものような防災訓練だけではなくて、道路啓開や水道復旧などの訓練も見たいし参加したい。
- ・ 防災訓練だけではなくて、道路とか水道とかの訓練の様子も知りたい。
- ・ 総合防災訓練は重要で、先日の地震があつて尚更。道路や水道などのインフラ訓練の様子も公開してほしい。
- ・ これからも応援します

○性別

項目	男性	女性
回答数	17	5

○年齢

項目	10歳代	20歳代	30歳代	40歳代	50歳代
回答数	0	1	3	7	6
項目	60歳代	70歳代以上			
回答数	2	3			